

**No. 42030**

---

**United States of America  
and  
Netherlands**

**Memorandum of understanding between the Secretary of Defense of the United States and the Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands concerning the residual value of the United States funded facilities for the Ground Launched Cruise Missile (GLCM) at Woensdrecht Air Base in the Netherlands (with annexes). The Hague, 6 December 1989**

**Entry into force:** *6 December 1989 by signature, in accordance with its provisions*

**Authentic text:** *English*

**Registration with the Secretariat of the United Nations:** *United States of America, 7 November 2005*

---

**États-Unis d'Amérique  
et  
Pays-Bas**

**Mémorandum d'accord entre le Secrétaire de la défense des États-Unis et le Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas relatif à la valeur résiduelle des installations financées par les États-Unis pour les Missiles de croisière sol-sol (GLCM) à la base aérienne de Woensdrecht aux Pays-Bas (avec annexes). La Haye, 6 décembre 1989**

**Entrée en vigueur :** *6 décembre 1989 par signature, conformément à ses dispositions*

**Texte authentique :** *anglais*

**Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :** *États-Unis d'Amérique, 7 novembre 2005*

[ ENGLISH TEXT — TEXTE ANGLAIS ]

MEMORANDUM OF UNDERSTANDING BETWEEN THE SECRETARY OF DEFENSE OF THE UNITED STATES AND THE MINISTER OF DEFENSE OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS CONCERNING THE RESIDUAL VALUE OF THE UNITED STATES FUNDED FACILITIES FOR THE GROUND LAUNCHED CRUISE MISSILE (GLCM) AT WOENS DRECHT AIR BASE IN THE NETHERLANDS

The Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands, represented by The Director of Material, Infrastructure (DGW&T) and the Secretary of Defense of The United States, represented by the Deputy Chief of Staff Engineering and Services, Headquarters (HQ) United States Air Forces Europe (USAFE);

Pursuant to the agreement between the Parties to the North Atlantic Treaty Organization concerning the status of their forces, signed in London on 19 June 1951;

Pursuant to the Exchange of Notes of 13 August 1954 between the United States and the Kingdom of the Netherlands regarding stationing of United States Armed Forces in The Netherlands and its annex;

Pursuant to the Exchange of Notes between the United States and the Kingdom of the Netherlands, dated 4 November 1985, regarding the stationing of GLCMs in the Netherlands;

Pursuant to the Technical Arrangement between the Secretary of Defense of the United States and the Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands concerning the Establishment and Support of the Ground Launched Cruise Missile in the Netherlands of November 5, 1985;

Recognizing that by virtue of the Treaty Between the United States of America and the Union of Soviet Socialist Republics on the Elimination of Their Intermediate Range and Shorter-Range Missiles which was signed on December 8, 1987, the United States of America no longer requires the United States funded GLCM facilities at Woensdrecht Air Base, the Netherlands;

And further recognizing that the Kingdom of the Netherlands desires to acquire full title and right to the said United States funded GLCM facilities at Woensdrecht Air Base, the Netherlands for future use and at the same time assist in defraying to some extent the expenses of the United States in maintaining a substantial military presence within the European NATO area;

Have agreed as follows:

1. That the United States funded GLCM facilities at Woensdrecht Air Base, the Netherlands consist of buildings, structures, roads, paved surfaces, and utilities infrastructure which have been acquired, developed, improved, or constructed with US funds which have not and will not be removed by the United States and which are described with more particularity in Annex I attached hereto.

2. That in accordance with the procedures contained in the 13 August 1954 Exchange of Notes between the United States and the Kingdom of the Netherlands Regarding Stationing of United States Armed Forces in the Netherlands and the Annex thereto, the residual value of those United States funded GLCM facilities at Woensdrecht Air Base, the Netherlands has been determined to be 50,000,000 Dutch Guilders.

3. That in execution of its obligation pursuant to paragraph G, Article VII of the Technical Arrangement between the Secretary of Defense of the United States and the Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands Concerning the Establishment and Support of the Ground Launched Cruise Missile in the Netherlands of November 5, 1985, the Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands will compensate the United States Government the above determined residual value for its right, title, and interest in the previously described United States funded GLCM facilities. Payment will be made prior to the end of 1989. Within thirty days of receipt of this payment, the United States will execute a document as indicated in Annex II attached hereto, transferring all of its right, title, and interest in the aforesaid United States funded GLCM facilities to the Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands.

4. That in the interim and to facilitate use of the United States funded GLCM facilities by the Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands including the making of additions, modifications and alterations thereto, the United States has executed in favor of and provided to the Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands an outgrant license for the said facilities.

5. That any disputes regarding this Memorandum of Understanding will be settled as specified in the General Arrangement Between the Secretary of Defense of the United States and the Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands of November 5, 1985.

This Memorandum of Understanding has been done in six original copies, each in the English language. It will become effective and enter into force on the date of last signature.

For the Secretary of Defense of the United States:

JOHN R. HARTY  
Brigadier General, USAF  
Deputy Chief of Staff  
Engineering & Services  
Headquarters United States  
Air Forces Europe  
06 DEC 1989

For the Minister of Defense of the Kingdom of the Netherlands:

J. J. DE VOS  
Major General  
Director of Material  
Ministry of Defense  
The Netherlands  
06 DEC 1989

ANNEX 1 TO MEMORANDUM OF UNDERSTANDING BETWEEN  
SECRETARY OF DEFENSE OF THE UNITED STATES AND THE  
MINISTER OF DEFENSE OF THE KINGDOM OF THE  
NETHERLANDS CONCERNING THE RESIDUAL VALUE OF  
UNITED STATES FUNDED FACILITIES FOR THE GROUND  
LAUNCH CRUISE MISSILE AT WOENSDRECHT AIR BASE, THE  
NETHERLANDS

(SEE PAGES 2 THRU 6 ATTACHED HERETO FOR LIST OF US  
FUNDED FACILITIES)

<i>BLDG NO</i>	<i>DESIGNATION</i>	<i>CONTRACT NO.</i>	<i>SQUARE FOOTAGE</i>
3	Dormitory	475.3365.30	52,797
4	Dormitory	475.3075.30	8,970
5	Dining Hall	475.3115.30	9,813
6	Cold Storage	475.3375.30	9,124
8	Warehouse	475.3135.30	36,264
15	OMTF	475.3065.30	14,028
18	Comm. Relay Center	475.3235.30	2,653
22	Vehicle Operations	475.3175.30	1,356
24	Petroleum Operations	475.3175.30	617
25	Officers Quarters	475.3205.30	12,575
26	Officers Quarters	475.3205.30	8,582
27	Officers Quarters	475.3205.30	12,575
30	Shed Storage	475.3145.20	3,000
31	Traffic Check House	475.3015.30	53
32	Traffic Check House	475.3015.30	128
33	Traffic Check House	475.3015.30	128
53	Bank	475.4177.30	2,479
68	Water Pump Station	475.3035.60	1,839
201	Headquarters	475.3886.30	5,353
202	Security Police	475.3886.30	16,057
203	Headquarters	475.3886.30	16,057
204	Clinic	475.3926.30	6,414
205	Exchange Store	475.3956.30	14,020
206	Dormitory	475.3936.30	25,122

<i>BLDG NO</i>	<i>DESIGNATION</i>	<i>CONTRACT NO.</i>	<i>SQUARE FOOTAGE</i>
208	Heating Facility	DACA90-87-C-0658	240
207	Admin Office	475.3936.30	25,122
<b>OTHER FACILITIES:</b>			
13001	Tel Duct Facility	475.3025.20	150,116 LF
13234	Pad, Equipment	DACA90-87-C-0612	2 EA
45027	BCE Pavement	475.3165.20	3,015 SY
45030	Supply Pavement	475.3145.30	1,670 SY
69001	Flag Pole	475.3886.30	2 EA
81000	Exterior Area Light	475.3045.50	111 EA
81001	Underground Secondary Distribution	475.3045.50	2,986 LF
81002	Underground Primary Distribution	475.3045.50	49,936 LF
81003	Exterior Area Light	475.3045.50	5 EA
81004	Elec Substation	475.3045.50	800 KV
81005	Exterior Area Light	475.3045.50	5 EA
81006	Elec Substation	475.3045.50	800 KV
81008	Elec Substation	475.3045.50	630 KV
81009	Elec Substation	475.3045.50	630 KV
81010	Elec Substation	475.3045.50	400 KV
81011	Elec Substation	475.3045.50	630 KV
81012	Elec Substation	475.3045.50	630 KV
81013	Elec Substation	475.3045.50	315 KV
81014	Elec Substation	475.3045.50	1,250 KV
81015	Elec Substation	475.3045.50	1,250 KV
81018	Second. Distribution Line Underground	475.3235.30	738 LF
81022	Elec Switch Station	475.3045.50	1 EA
81025	Exterior Area Light	475.3045.50	6 EA
81027	Exterior Area Light	475.3045.50	6 EA
81030	Exterior Area Light	475.3045.50	6 EA
81053	Elec Substation	475.3045.50	400 KV
81105	Elec Switch Station	475.3045.50	1 EA
81106	Elec Substation	475.3045.50	1000 KV
81107	Elec Substation	475.3045.50	630 KV

<i>BLDG NO</i>	<i>DESIGNATION</i>	<i>CONTRACT NO.</i>	<i>SQUARE FOOTAGE</i>
81112	Exterior Area Light	475.3045.50	10 EA
81113	Exterior Area Light	475.3045.50	11 EA
81114	Exterior Area Light	475.3045.50	12 EA
81115	Exterior Area Light	475.3045.50	11 EA
81125	Elec Substation	475.3045.50	1000 KV
81200	Exterior Area Light	475.3045.50	4 EA
81201	Elec Substation	475.3045.50	630 KV
81205	Elec Switch Station	475.3045.50	224 SF
81206	Elec Substation	475.3045.50	630 KV
81215	Elec Substation	475.3045.50	400 KV
81234	Sec Distr Line Underground	DACA90-87-C-0612	131 LF
81235	Elec Substation	DACA90-87-C-0612	150 KV
81236	Exterior Area Light	475.3045.50	3 EA
83001	San Sewage Main	475.3025.20	5,642 LF
83002	San Sewage Main	475.3035.60	13,534 LF
84001	Water Distr Mains	475.3025.20	2,136 LF
84002	Water Hydrants	475.3025.20	1 EA
84003	Water Distr Mains	475.3035.60	28,689 LF
84004	Water Hydrants	475.3035.60	59 EA
84068	Bldg Water Supply	475.3035.60	340 SF
84069	Water Tank Stor	475.3035.60	436 KG
85001	Curbs & Gutters	475.3025.20 475.3936.20	3,789 LF
85002	Driveway	475.3936.20 475.3025.20	2,585 SY
85003	Vehicle Parking	475.3025.20 475.3936.30	2,749 SY
85004	Sidewalk	475.3025.20 475.3936.30	871 SY
85005	Road	475.3025.20	3,130 SY
85006	Road	475.3035.60	67,545 SY
85007	Curbs & Gutters	475.3035.60	11,395 LF
85008	Sidewalk	475.3035.60	3,379 SY

<i>BLDG NO</i>	<i>DESIGNATION</i>	<i>CONTRACT NO.</i>	<i>SQUARE FOOTAGE</i>
85009	Vehicle Parking	475.3035.60	36,344 SY
85018	Sidewalk	475.3235.30	130 SY
85022	Vehicle Parking	475.3185.30	9,698 SY
85068	Vehicle Parking	475.3035.60	50 SY
85069	Sidewalk	475.3035.60	155 SY
85070	Curbs & Gutters	475.3035.60	128 LF
85234	Sidewalk	DACA90-87-C-0612	177 SY
87001	Storm Drain Disposal	475.3035.60	52,978 LF
87022	Storm Drain Disposal	475.3185.30	1,230 LF
87023	Fence, Security	475.3185.30	1,028 LF
87027	Fence, Security	475.3165.20	659 LF
87030	Fence, Security	475.3145.30	469 LF
87031	Storm Drain Disposal	475.3145.30	295 LF
87032	Fence, Boundary	DACA90-86-C-0847	16,011 LF
87068	Fence, Security	475.3035.60	636 LF
87127	Storm Drain Disposal	475.3165.20	328 LF
89001	Utility Line Ducts	475.3035.60	16,995 LF

ANNEX II TO MEMORANDUM OF UNDERSTANDING BETWEEN THE SECRETARY OF DEFENSE OF THE UNITED STATES AND THE MINISTER OF DEFENSE OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS CONCERNING THE RESIDUAL VALUE OF UNITED STATES FUNDED FACILITIES FOR THE GROUND LAUNCHED CRUISE MISSILE AT WOENSDRECHT AIR BASE, THE NETHERLANDS

In consideration of 50,000,000 Dutch Guilders, the receipt of which is hereby acknowledged, the United States of America does hereby transfer to the Minister of Defense of The Kingdom of The Netherlands its right, title and interest in the United States funded Ground Launched Cruise Missile facilities described in the schedule of property attached hereto, said property located at Woensdrecht Air Base, The Netherlands, subject only to the right of the USSR to inspect certain of those facilities periodically pursuant to the provisions of the Treaty Between the United States of America and the Union of Soviet Socialist Republics on the Elimination of Their Intermediate Range and Shorter-Range Missiles.

For the Secretary of Defense of the United States:

JOHN R. HARTY  
Brigadier General, USAF  
Deputy Chief of Staff Engineering & Services  
Headquarters United States Air Forces Europe

[Note: Annex I of the MOU Between The Secretary of Defense of the United States and the Ministry of Defense of The Kingdom of The Netherlands concerning the Residual Value of United States Funded Facilities for the Ground Launched Cruise Missile at Woensdrecht Air Base, The Netherlands, will become the Schedule of Property referenced above in this Annex II.]



[TRANSLATION -- TRADUCTION]

MÉMORANDUM D'ACCORD ENTRE LE SECRÉTAIRE DE LA DÉFENSE  
DES ÉTATS-UNIS ET LE MINISTRE DE LA DÉFENSE DU ROYAUME  
DES PAYS-BAS RELATIF À LA VALEUR RÉSIDUELLE DES INSTAL-  
LATIONS FINANCÉES PAR LES ÉTATS-UNIS POUR LES MISSILES DE  
CROISIÈRE SOL-SOL (GLCM) À LA BASE AÉRIENNE DE WOENS-  
DRECHT AUX PAYS-BAS

Le Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas, représenté par le Directeur du matériel, de l'infrastructure (DGW&T) et le Secrétaire de la défense des États-Unis, représenté par le Chef d'État major adjoint, Ingénierie et services, Quartier général des Forces aériennes des États-Unis en Europe (USAFE);

Conformément à l'accord entre les Parties au Traité de l'Atlantique Nord sur le statut de leurs forces, signé à Londres le 19 juin 1951;

Conformément à l'Échange de notes (avec annexe) en date du 13 août 1954 entre les États-Unis et le Royaume des Pays-Bas concernant la présence de forces armées américaines aux Pays-Bas;

Conformément à l'Échange de notes entre les États-Unis et le Royaume des Pays-Bas en date du 4 novembre 1985, concernant la mise en place de missiles de croisière à lanceur terrestre (MCLT) aux Pays-Bas;

Conformément à l'Accord technique entre le Secrétaire de la défense des États-Unis et le Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas relatif à la mise en place et au soutien de missiles de croisière à lanceur terrestre (MCLT) sur le territoire des Pays-Bas, en date du 5 novembre 1985;

Reconnaissant que, en raison du Traité entre les États-Unis d'Amérique et l'Union des Républiques socialistes soviétiques sur l'élimination de leurs missiles à portée intermédiaire et à courte portée, signé le 8 décembre 1987, les États-Unis d'Amérique n'ont plus besoin des installations de missiles de croisière à lanceur terrestre (MCLT) à la base aérienne de Woensdrecht, aux Pays-Bas, financée par les États-Unis;

Et reconnaissant en outre que le Royaume des Pays-Bas souhaite acquérir plein titre et plein droit concernant lesdites installations à la base aérienne de Woensdrecht, en vue de leur utilisation dans l'avenir et souhaite également assumer une partie des dépenses des États-Unis pour le maintien d'une présence militaire importante dans la zone européenne de l'OTAN;

Sont convenus de ce qui suit :

1. Les installations de MCLT à la base aérienne de Woensdrecht, aux Pays-Bas, comprennent des bâtiments, structures, routes, surfaces goudronnées et infrastructure de services publics qui ont été acquis, conçus, améliorés ou construits avec des fonds provenant des États-Unis, qui n'ont pas été et ne seront pas enlevés par les États-Unis et qui sont décrits plus en détail à l'Annexe I au présent document.

2. Conformément aux procédures contenues dans l'Échange de notes (avec annexe) en date du 13 août 1954 entre les États-Unis et le Royaume des Pays-Bas concernant la présence de forces armées américaines aux Pays-Bas, la valeur résiduelle desdites installations MCLT financées par les États-Unis et situées à la base aérienne Woensdrecht, aux Pays-Bas, a été fixée à 50 000 000 de florins.

3. Dans l'exécution de ses obligations en vertu du paragraphe G de l'Article VII de l'Accord technique entre le Secrétaire de la défense des États-Unis et le Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas relatif à la mise en place des missiles de croisière à lanceur terrestre (MCLT) sur le territoire des Pays-Bas et aux activités de soutien y afférentes, en date du 5 novembre 1985, le Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas versera au Gouvernement des États-Unis une compensation au titre de la valeur résiduelle susmentionnée en échange du droit, du titre et d'un intérêt dans les installations MCLT décrites, financées par les États-Unis. Les paiements seront effectués avant la fin de 1989. Dans un délai de 30 jours à partir de la réception de ce paiement, les États-Unis signeront un document, comme indiqué dans l'Annexe II ci-jointe, transférant la totalité de leurs droits, droit de propriété et intérêts sur les installations MCLT financées par les États-Unis au Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas.

4. Dans l'intervalle, pour faciliter l'utilisation des installations MCLT en question par le Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas, y compris les adjonctions et modifications auxdites installations, les États-Unis ont signé un acte de transfert desdites installations au Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas.

5. Tous différends concernant le présent Mémoire d'accord seront réglés comme spécifié dans l'Accord général entre le Secrétaire de la Défense des États-Unis et le Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas en date du 5 novembre 1985.

Le présent Mémoire d'accord a été signé en six exemplaires originaux, chacun en langue anglaise. Il entrera en vigueur à la date de la dernière signature.

Pour le Secrétaire de la défense des États-Unis :

JOHN R. HARTY  
Brigadier général, USAF  
Chef d'État-major adjoint  
Ingénierie et services  
Quartier général des forces aériennes  
des États-Unis en Europe  
6 décembre 1989

Pour le Ministre de la défense du Royaume des Pays-Bas :

J. J. DE VOS  
Major général  
Directeur des matériels militaires  
Ministère de la défense  
Pays-Bas  
6 décembre 1989

ANNEXE I AU MÉMORANDUM D'ACCORD ENTRE LE SECRÉTAIRE DE LA DÉFENSE  
DES ÉTATS-UNIS ET LE MINISTRE DE LA DÉFENSE DU ROYAUME DES PAYS-BAS  
RELATIF À LA VALEUR RÉSIDUELLE DES INSTALLATIONS FINANÇÉES PAR LES  
ÉTATS-UNIS POUR LES MISSILES DE CROISIÈRE À LANCEUR TERRESTRE À LA  
BASE AÉRIENNE WOENSRECHT, AUX PAYS-BAS

(SE REPORTER AUX PAGES CI-JOINTES POUR LA LISTE DES INSTALLATIONS  
FINANÇÉES PAR LES ÉTATS-UNIS)

Numéro du bâtiment	Désignation	Numéro de contrat	Longueur en pieds
3	Dortoir	475.3365.30	52 797
4	Dortoir	475.3075.30	8 970
5	Réfectoire	475.3115.30	9 813
6	Congélateur	475.3375.30	9 124
8	Entrepôt	475.3135.30	36 264
15	OMTF	475.3065.30	14 028
18	Centre de relais Comm.	475.3235.30	2 653
22	Services pour les véhicules	475.3175.30	1 356
24	Services de carburants	475.3175.30	617
25	Locaux affectés aux officiers	475.3205.30	12 575
26	Locaux affectés aux officiers	475.3205.30	8 582
27	Locaux affectés aux officiers	475.3205.30	12 575
30	Hangar	475.3145.20	3 000
31	Poste de vérification du trafic	475.3015.30	53
32	Poste de vérification du trafic	475.3015.30	128
33	Poste de vérification du trafic	475.3015.30	128
53	Banque	475.4177.30	2 479
68	Station de pompe à eau	475.3035.60	1 839
201	Quartier général	475.3886.30	5 353
202	Agents de sécurité	475.3886.30	16 057
203	Quartier général	475.3886.30	16 057
204	Clinique	475.3926.30	6 414
205	Magasin d'approvisionnement	475.3956.30	14 020
206	Dortoir	475.3936.30	25 122
208	Installation de chauffage	DACA90-87-C-0658	240
207	Bureau administratif	475-.3936.30	25 122
AUTRES INSTALLATIONS :			
1300I	Câble téléphonique	475.3025.20	150 116 LF
13234	Matériel Pad	DACA90-87-C0612	2 EA
45027	Trottoir BCE	475.3165.20	3 015 SY
45030	Trottoir-approvisionnement	475.3145.30	1 670 SY
6900I	Mât de drapeau	475.3886.30	2 EA
81000	Éclairage extérieur	475.3045.50	111 EA
8100I	Distribution secondaire souterraine	475.3045.50	2 986 LF

81002	Distribution primaire souterraine	475.3045.50	49 936 LF
81003	Éclairage extérieur	475.3045.50	5 EA
81004	Sous-station d'électricité	475.3045.50	840 KV
81005	Éclairage extérieur	475.3045.50	5 EA
81006	Sous-station d'électricité	475.3045.50	800 KV
81008	Sous-station d'électricité	475.3045.50	630 KV
81009	Sous-station d'électricité	475.3045.50	630 KV
81010	Sous-station d'électricité	475.3045.50	400 KV
81011	Sous-station d'électricité	475.3045.50	630 KV
81012	Sous-station d'électricité	475.3045.50	630 KV
81013	Sous-station d'électricité	475.3045.50	315 KV
81014	Sous-station d'électricité	475.3045.50	1 250 KV
81015	Sous-station d'électricité	475.3045.50	1 250 KV
81018	Ligne de distribution secondaire souterraine	475.3235.30	738 LF
81022	Poste de commande d'électricité	475.3045.50	1 EA
81025	Éclairage extérieur	475.3045.50	6 EA
81027	Éclairage extérieur	475.3045.50	6 EA
81030	Éclairage extérieur	475.3045.50	6 EA
81053	Sous-station d'électricité	475.3045.50	400 KV
81105	Poste de commande d'électricité	475.3045.50	1 EA
81106	Sous-station d'électricité	475.3045.50	1 000 KV
81107	Sous-station d'électricité	475.3045.50	630 KV
81112	Éclairage extérieur	475.3045.50	10 EA
81113	Éclairage extérieur	475.3045.50	11 EA
81114	Éclairage extérieur	475.3045.50	12 EA
81115	Éclairage extérieur	475.3045.50	11 EA
81125	Sous-station d'électricité	475.3045.50	1 000 KV
81200	Éclairage extérieur	475.3045.50	4 EA
81201	Sous-station d'électricité	475.3045.50	630 KV
81205	Poste de commande d'électricité	475.3045.50	224 SF
81206	Sous-station d'électricité	475.3045.50	630 KV
81215	Sous-station d'électricité	475.3045.50	400 KV
81234	Ligne de distribution secondaire souterraine	DACA90-87-C-0612	131 LF
81235	Sous-station d'électricité	DACA90-87-C-0612	150 KV
81236	Éclairage extérieur	475.3045.50	3 EA
83001	Canalisation maîtresse d'égouts	475.3025.20	5 642 LF
83002	Canalisation maîtresse d'égouts	475.3035.60	13 534 LF
84001	Canalisation de distribution d'eau	475.3025.20	2 136 LF
84002	Prises d'eau	475.3025.20	1 EA
84003	Canalisation de distribution d'eau	475.3035.60	28 689 LF
84004	Prises d'eau	475.3035.60	59 EA
84068	Approvisionnement en eau des bâtiments	475.3035.60	340 SF
84069	Réservoir d'eau	475.3035.60	436 KG

85001	Bords de trottoirs et caniveaux	475.3025.20	3 789 LF
		475.3936.20	
85002	Allées pour véhicules	475.3936.20	2 585 SY
		475.3025.20	
85003	Stationnement de véhicules	475.3025.20	2 749 SY
		475.3936.30	
85004	Trottoir	475.3025.20	871 SY
		475.3936.30	
85005	Route	475.3025.20	3 130 SY
85006	Route	475.3035.60	67 545 SY
85007	Bords de trottoirs et caniveaux	475.3035.60	11 395 LF
85008	Trottoir	475.3035.60	3 379 SY
85009	Stationnement de véhicules	475.3035.60	36 344 SY
85018	Trottoir	475.3235.30	130 SY
85022	Stationnement de véhicules	475.3185.30	9 698 SY
85068	Stationnement de véhicules	475.3035.60	50 SY
85069	Trottoir	475.3035.60	155 SY
85070	Bords de trottoirs et caniveaux	475.3035.60	128 LF
85234	Trottoir	DACA90-87-C-0612	177 SY
87001	Écoulement des eaux de pluie	475.3035.60	52 978 LF
87022	Écoulement des eaux de pluie	475.3185.30	1 230 LF
87023	Barrière de sécurité	475.3185.30	1 028 LF
87027	Barrière de sécurité	475.3165.20	659 LF
87030	Barrière de sécurité	475.3145.30	469 LF
87031	Écoulement des eaux de pluie	475.3145.30	295 LF
87032	Barrière de démarcation	DACA90-86-C-0847	16 011 LF
87068	Barrière de sécurité	475.3035.60	636 LF
87127	Écoulement des eaux de pluie	475.3165.20	328 LF
89001	Canalisation de services publics	475.3035.60	16 995 LF

ANNEXE II AU MÉMORANDUM D'ACCORD ENTRE LE SECRÉTAIRE DE LA DÉFENSE DES ÉTATS-UNIS ET LE MINISTRE DE LA DÉFENSE DU ROYAUME DES PAYS-BAS RELATIF À LA VALEUR RÉSIDUELLE DES INSTALLATIONS DE MISSILES DE CROISIÈRE À LANCEUR TERRESTRE FINANCÉE PAR LES ÉTATS-UNIS À LA BASE AÉRIENNE DE WOENS DRECHT AUX PAYS-BAS

En échange d'un montant de 50 000 000 de florins hollandais, dont le versement est ci-après reconnu, les États-Unis d'Amérique transfèrent par la présente au Ministre de la Défense du Royaume des Pays-Bas leurs droits, droits de propriété et intérêts s'agissant des installations de missiles de croisière à lanceur terrestre financées par les États-Unis et décrites dans l'Annexe I ci-jointe, lesdites installations étant situées sur la base aérienne de Woensdrecht aux Pays-Bas, sous réserve exclusivement du droit de l'URSS d'inspecter périodiquement certaines de ces installations conformément aux dispositions du Traité entre les États-Unis d'Amérique et l'Union des Républiques socialistes soviétiques relatif à l'élimination de leurs missiles à portée intermédiaire ou à portée plus courte.

Pour le Secrétaire de la défense des États-Unis :

JOHN R. HARTY

Brigadier général, USAF

Chef d'État-Major adjoint, Ingénierie et services

Quartier général des forces aériennes des États-Unis en Europe

[Note : L'Annexe I du Mémoire d'accord entre le Secrétaire de la défense des États-Unis et le Ministère de la défense du Royaume des Pays-Bas relatif à la valeur résiduelle des installations de missiles de croisière à lanceur terrestre financées par les États-Unis, situées à la base aérienne de Woensdrecht, aux Pays-Bas, deviendra la liste des biens mentionnés ci-dessus dans l'Annexe II.]